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REQUERIMENTO Nº 550/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

Obedecidas as Normas regimentais, seja 

constado em ata de nossos trabalhos votos 

de pesar pelo falecimento do Senhor 

NILTON CÉSAR VICENZO. 

Requeiro ainda seja dada ciência à 

Família da deliberação da Câmara. 

Plenário Syrio Ignatios, 22 de novembro de 

2017. 

 

Alessandro Rossi Bertazi 
Vereador 

Sessão Ordinária de 11/12/2017 

REQUERIMENTOS 

MISSÃO 

O Diário Oficial do Poder Legislativo foi criado com o 

intuito de dar publicidade e maior transparência aos 

atos oficiais da Câmara Municipal de Porto Ferreira. 

Publicado exclusivamente no portal 

www.camaraportoferreira.sp.gov.br, é uma 

ferramenta totalmente eletrônica e sustentável, que 

respeita o Meio Ambiente e os recursos públicos, 

otimizando a comunicação entre o Poder Legislativo 

e a população. 

*** 

MESA DIRETORA 

PRESIDENTE 

Miguel Bragioni Lima Coelho 

VICE-PRESIDENTE 

Ismael Miguel da Silva 

1º SECRETÁRIO 

Renato Pires da Rosa 

 
2º SECRETÁRIO 

José Gustavo Braga Coluci 

*** 
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REQUERIMENTO Nº 567/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando ao mesmo, 

informações se não poderia utilizar um 

pequeno espaço do terreno do Cemitério 

Novo, denominado “Cristo Rei”, mais 

precisamente um pequeno espaço ao lado da 

esquina ruas Julio de Oliveira Dorta e 

Horácio Morais Dias, para uma adequação ou 

até uma pequena rotatória para facilitar o 

trânsito daquele local, pois após a 

construção do Fórum Trabalhista, ficou ainda 

mais complicado.  

Justificativa: 

O local é praticamente uma divisa 

e acesso de vários bairros, escolas, Corpo de 

Bombeiros, etc, uma adequação ao trânsito 

do local é extremamente necessário e já foi 

matéria na Câmara Municipal de vários 

vereadores.  

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 568/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

 

               Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando ao mesmo, 

informações se a Prefeitura Municipal iniciou 

as obras de Drenagem e galerias de águas 

pluviais, das ruas paralelas à Avenida 

Antonio Justiniano, na Estância dos 

Granjeiros, que recebeu as obras de 

pavimentação asfáltica recentemente. 

Justificativa: 

Após matéria veiculada na imprensa local e 

regional, onde moradores alertaram sobre o 

problema de que as águas das chuvas ficam 

empossadas por não terem escoamento, 

causando sérios transtornos, o nome deste 

vereador foi citado em redes sociais, pois fui 

um dos responsáveis em conseguir os 

recursos para o asfalto da referida Avenida, 

junto ao deputado federal Nelson 

Marquezelli. Lembrando que tal obra, que 

também foi uma indicação do Vereador 

Alessandro Rossi Bertazi, beneficiou 

moradores dos bairros Estância dos 

Granjeiros, Porto Seguro, Jardim dos Ipês, 

Santa Luzia e Residencial José Gomes. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

José Gustavo Braga Coluci 
Vereador 

 
Alessandro Rossi Bertazi 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 569/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

No último dia 29 de novembro 

aconteceu a apresentação do Recital da 

Escola Municipal Livre de Música e Artes no 

Anfiteatro Isaltino Casemiro.  

O evento contou com a presença 

significativa da população, que prestigiou o 
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trabalho realizado durante todo o ano letivo 

na referida escola. Alunos dos cursos de 

canto coral, desenho, violão, viola, violino, 

teclado, instrumentos de sopro, piano, teatro 

e orquestra experimental apresentaram 

parte do que aprenderam ao público.  

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as Normas Regimentais, sejam 

oficiadas as senhoras Eliane Borelli Duarte, 

coordenadora pedagógica e professora de 

piano, Tatiana Priscila Justino, professora de 

canto coral, Nathália Oliveira Goés e Silva, 

professora de teatro, Vanessa Alves  Zanini 

da Silva, professora de pintura, e os 

senhores Lucas Sanaiotti Marconi, professor 

de teclado, Eder José dos Santos, professor 

de instrumentos de sopro e orquestra 

experimental, Tiago Thomaz Devenézio, 

professor de violão, Samuel Mataragi Junior, 

professor de violino, Carlos Henrique  

Menarin Rosa, professor de viola, e Andrey 

Gustavo Rossi, professor de desenho,  

representando seus alunos, parabenizando-

os pelo excelente trabalho, dedicação, 

empenho para com seus alunos e o incentivo 

à cultura para todos.  

De modo extensivo, parabenizo as 

demais pessoas que, diretamente ou 

indiretamente, contribuíram para a 

realização do Recital.  

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

Alan João Orlando 
Vereador 

REQUERIMENTO Nº 570/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

Obedecidas as Normas regimentais, seja 

constado em ata de nossos trabalhos votos 

de pesar pelo falecimento da Senhora 

ELENIR DE OLIVEIRA CARVALHO. 

Requeiro ainda seja dada ciência à 

Família da deliberação da Câmara. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

Renato Pires da Rosa 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 571/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Aconteceu de 20 a 24 de 

novembro no Anfiteatro Isaltino Casemiro, a 

Semana da Consciência Negra Zumbi dos 

Palmares.  

O evento contou com a presença 

significativa da população, que prestigiou o 

belíssimo trabalho que foi realizado durante 

toda a semana, que culminou em cinco dias 

repletos de atividades socioeducativas e 

culturais, com palestras, religião afro, rodas 

de debate, capoeira, exibição de 

documentário e diversas manifestações 

culturais 

Assim sendo, Requeiro a Vossa 

Senhoria, Obedecidas a Normas 

Regimentais, sejam consignados, nos anais 

dos trabalhos da presente sessão, votos de 

elevadas congratulações, enviando-se cópia 

da presente a Diretora VALÉRIA CORTEZ da 

EMEF Prof. José Gonso, pela idealização do 

Projeto, para que tomem conhecimento 

desta justa homenagem e a transmita aos 
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professores da Unidade Escolar e demais 

membros da equipe. 

Requeiro, outrossim, que as 

congratulações sejam estendidas e 

encaminhadas ao Ilustríssimo Senhor 

Secretário de Cultura, RÉGIS RADAEL 

BERRETA, pelo apoio na organização do 

referido evento e que o mesmo transmita 

aos demais membros de sua equipe. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

Sérgio Rodrigo de Oliveira 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 572/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

O Ferreirense THIAGO APARECIDO 

NARDON tem representado muito bem o 

nome de Porto Ferreira. 

Ele é coautor do Livro “Educação 

Física no Ensino Médio: diagnóstico, 

princípios e práticas”, organizado pela 

professora-doutora Suraya Darido e 

publicado recentemente pela editora Unijui. 

O Livro é fruto dos trabalhos 

desenvolvidos pelo LETPEF (Laboratório de 

Estudos e Trabalhos Pedagógicos em 

Educação Física – Unesp/Rio Claro), grupo 

formado por professores das redes municipal 

e estadual de ensino, juntamente com os 

estudantes da pós-graduação, cujo objetivo 

é estudar e refletir sobre a Educação Física 

escolar. 

THIAGO APARECIDO NARDON, é Professor 

da Rede Municipal de Ensino da cidade de 

Porto Ferreira, é Mestre em 

Desenvolvimento Humano e Tecnologias pela 

Unesp Rio Claro, é coautor dos capítulos: 

“Ensino Médio: o afastamento das aulas de 

Educação Física” e “A inserção dos 

conteúdos de Educação Física no Enem: 

entre a valorização do componente curricular 

e as contradições da democracia”. 

Nessas condições Requeiro à Vossa 

Senhoria, pelos meios regimentais, sejam 

consignados, nos trabalhos da presente 

Sessão, votos de elevadas congratulações ao 

Professor THIAGO APARECIDO NARDON, 

pelo brilhantismo trabalho realizado, 

enviando-lhe cópia do presente para 

conhecimento desta singela homenagem do 

Poder Legislativo de Porto Ferreira. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 

2017. 

 

Sérgio Rodrigo de Oliveira 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 573/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Considerando que há em nosso 

município grande quantidade de imóveis 

que possuem construção em metade do 

terreno, mas que os proprietários não 

conseguiram realizar o desmembramento 

para regularizar as escrituras; 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas as Normas Regimentais, que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal solicitando ao mesmo o que se 

segue: 

 

1. Há atualmente algum 
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planejamento no sentido de disponibilizar 

aos munícipes a possibilidade de 

promover o desmembramento de 

terrenos que possuem mais de 01 (um) 

proprietário?  

 

Plenário Syrio Ignátios, 30 de novembro 
de 2017. 

 
Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 
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